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  平成 26年度「地域のつどい」提言・要望事項 

 

        防災について  ：３件 

        河川対策   ： １件 

        家庭防災員について ： １件 

        私有地の安心・安全対策 ： ３件 

        防犯問題   ： ２件 

        交通安全問題 ： ３件 

        道路問題   ： ２件 

        環境・ごみ問題 ： ２件 

        地域活動拠点の整備 ： １件 

        地域活動・まちづくりの支援 ： ２件 

        地域の安心・安全なまちづくりの支援 ： １件 

        地域と横浜国大との連携 ： １件 

        保土ケ谷駅東口バスセンター ： １件 

         エレベータ設置 

        その他    ： ２件 

                         合計 ２５件 

 

【防災について】 
１－１．国道 1 号線は流通の大動脈です。保土ヶ谷橋の耐震工事の状況を教えてくださ

い。もしまだ耐震工事が未着手なら速やかに実施してください。   （６/27）  

１－２．今年の 2月は想定外の大雪に見舞われ区内の多くの道路は通行不能となりまし 

た。大地震による大災害時も併せて、緊急輸送・搬送の考え方をお聞かせくださ 

い。                              （６/30） 

１－３．今回の大雪による交通混乱から、行政はこれまでの除雪方法を見直し新たな除

雪方法を検討されていると思います。差支えない範囲で改善策をお聞かせくださ

い。                              （６/30）  
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【河川対策】 

２.平成 16 年着工された今井川改修工事は当初の終了予定(平成 22 年）を大幅に経過、

現在も継続中です。工事の進捗状況（来年 3月工事が終了予定）、工事費用についてお

伺いします。なお、地域住民に正確な情報を提供するために説明会の開催を要望しま

す。                                （６/27） 

 

【家庭防災員について】 

３.自治会・町内会で家庭防災員を依頼するにあたり、適格条件や任務の内容などを明 

確に説明できるようにしてください。また、新しい家庭防災員を増やす方法があり 

ましたら教えてください。                      （６/26） 

 

【私有地の安心・安全対策】 

４－１「急傾斜地崩壊危険区域」に指定された民間の土地に、マンションなどの建物を

建設することに対して、問題はないのでしょうか。          （６/27） 

４－２ 横浜市は、危険個所の斜めの土地にマンションなどを建てる許可を出し、それ 

を急傾斜対策にしているということを聞きますが、事実なのでしょうか。（６/27） 

４－３ 所有者の権利と言ってしまえばそれまでですが、危険個所に危険を増やすような 

事態に対しては横浜市・区役所・土木事務所は、安全を優先にしてください。 

                         （６/27） 

 

【防犯問題】 

５－１ LED防犯灯の番号が識別し難く（標識が不鮮明である）今後故障が起きた時に対 

応に困ります。今後鋼管ポールを撤去するとありますが、詳しい情報を教えてく 

ださい。                            （６/26） 

５－２ 保土ヶ谷橋の居住地域で放火がありましたので、警察の深夜パトロールを毎年継 

続して行ってください。                     （６/27） 

 

【交通安全問題】 

６－１交通規制緩和の要望 

岩崎ガードは午前 7時～9時まではスクールゾーンのため右折禁止になっていま 

す。土曜日、日曜・休日、は右折禁止を解除してほしいです。      （６/27） 

６－２ 信号機の歩行者対策 

本陣前の交通信号機は時差式ですが、歩行者には時間が短く危険に感じます。時 

間設定の改善をお願いします。                   （６/27） 

 ６－３「信号のない横断歩道」が町内にも、区内にも多々ありますが、そこを通過する 

車は歩行者がいても全く止まる意志が見られない車がほとんどです。横断歩道で 

は、歩行者が優先して渡れると理解しています。警察は“人の安全が第一に”と 

いう交通安全運動に力を注いでください。             （７/２） 
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【道路問題】 

７－１ 岩崎ガードについて午前 7時～9時まで規制を守らない車があります。危険のな 

いよう新たな歩道橋の設置を希望し、将来はエレベータの設置を希望します。 

（６/27） 

７－２ 水道道から西谷中学校まで降りる環状都市計画道路が 1.2Km で止まっています。

これは昭和 57 年にみなとみらい 21 地区と神奈川県の環状線道路ということで国

の予算が県に下りてきているがこの一部として残っているので早く手をつけてく

ださい。                            （７/２） 

 

【環境・ゴミ問題】 

８－１ 環境事業推進の助成金は自治会の規模に関係なく一律３万円支給されています 

が、規模に応じて３万円以上の支給をしてくださいますように検討をお願いしま 

す。                              （６/26） 

８－２ 保土ケ谷駅から国道 1 号線の下り方面松並木までの間、公衆トイレがないので、 

松並木の近くに設置してください。昔の史跡を見て歩く人もかなり増え、また通 

勤・通学の人も多いので検討してください。            （６/27） 

 

【地域活動拠点の整備】 

９．上新地区には公共建築物が少ないので、例えば地区センターなどのような活動拠点

の必要性を感じています。この地区に是非設置の検討をお願いします。  （６/25） 

 

【地域活動・まちづくりの支援】 

10－１ 当自治会地域で「まちづくり協議会」を発足させ、道路問題、交通問題、緑地化 

の推進などと言ったことを行政に頼るだけではなく、我々住民が中心になって引っ

張るべきと思います。これからは上菅田全域を対象に、そこに住む住民の意識を高

める施策を打って、行政と相談しながら上菅田全域が整備されるよう努力したいと 

思っています。行政のご支援をお願いします。            （６/25） 

10－２ 保土ケ谷区の行政の中心である星川駅周辺は最近マンションが急激に増え、首都 

圏通勤のベッドタウン化している事に危惧を感じています。行政はこのような街 

づくりに関して考え方があればお聞かせください。          （６/28） 

   

【地域の安心・安全なまちづくり支援】 

11. 近隣の 50歳代の方の暴言脅迫に困っています。女性に手をあげたこともあります。 

 本人は交番の電話を使って脅迫してきます。本人の言によりますと、交番の電話は公 

衆電話とのことです。このことは警察にも訴えていますが、事件が起きてからでない 

と動かないというのでは困ります。安全なまちづくりのために、警察はこのような場 

合どのような対応をしていただけるのかお聞かせください。また、地域住民はどうい 

うことに注意すればよいのかも併せてお聞かせください。        （６/25） 
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【地域と横浜国大との連携】  

12．保土ケ谷区では横浜国大と協定していますが、もし何かのイベントで人材を希望す 

 る時は、横浜国大にボランティアを募集してほしい旨を申し込めば、区は対応して 

いただけるのでしょうか。                       （６/28） 

 

【保土ケ谷駅東口バスセンターエレベーター設置】 

13．保土ケ谷駅から保土ケ谷駅東口バスセンターを利用する高齢者・車いす利用者は 

 これまで跨線橋を渡って駅前ハイツのエレベータを使わせて貰っていましたが、ハイ 

 ツの防犯上によりこのエレベータは利用できなくなりました。そこで、東口バスセン 

 ターに新たにエレベータを設置してください。             （６/27） 

 

【その他】 

 14－１ 相鉄線西谷駅に区の歌「わがまち 保土ヶ谷」を流して頂き、保土ケ谷のＰＲが

出来ますようご尽力をお願い致します。              （６/25） 

 14－２ 公営プールの利用促進策の一助として自治会会員に割引特典を検討してくださ 

い。                              （６/26） 

 

以上 
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